

42 j'y cours, j'y vole

Mozart en rap et Montana en chanson

Les rendez-vous culturels
marquants de ce mois. *Par Valérie Fournier*

Chanson **Cœur d'astronaute**

En voilà un joli garçon qui nous a fait de l'œil! Marc Aymon a des chances d'émerger de la vague des nouveaux défenseurs de la chanson à texte un rien bluesy.

Un vrai talent de compositeur, une sensibilité étonnamment mûre pour ses 23 ans, et un culot qui l'emmènera loin. Celui qui n'a pas hésité à solliciter Jean-Louis Aubert ou Renaud se retrouve aujourd'hui à partager l'affiche avec ses maîtres. Ce sera le cas au Caprices Festival de Crans-Montana, où il présentera son premier album, *L'astronaute*, le même soir que Lou Reed.

Marc Aymon, le 11 mars, Caprices Festival, Crans-Montana, www.capricesfestival.ch

